

ENTREVISTAS DE ACTUALIDAD

# Lo patriótico es despejar la incógnita

La situación política sigue siendo un caos; pendiente la resolución electoral del próximo Congreso, que debe reunirse en mayo, está obligada la vida general del país a una paralización casi completa, por ese largo período.

Un defecto de la Ley, que consistió un tiempo tan distante entre la elección del Presidente y la confirmación de su elección, mantiene al país en una incertidumbre perjudicial.

Parcido caso se contempla en Honduras y debe mover a los legisladores, en el sentido de introducir la reforma indispensable a la Constitución.

Mientras tanto, hay que obrar con prudencia.

No tenemos dos espejos abiertos ante nuestra vista: Nicaragua y Honduras? Está en pie, como en plena campaña, el problema electoral.

La elección del Presidente en una nebulosa y se vive un período de intranquilidad; presiente la inclección en los negocios, el país sufre en todo su organismo y lo que es más grave, la autonomía se ve amenazada.

El patriotismo aconseja; corarda y prudencia, altura de miras, desinterés y fe en los propios destinos del país.

Pensando en estas cosas entrevistamos a un distinguido amigo, jurisconsulto de nota, de honda y muy segura visión, alejado de la política, pero que sigue con interés cada movimiento, lo analiza y comenta a su sabor.

Le interrogamos así: —Que piensa Ud. de la actual política?

—Hay que ponerse la mano en el pecho y con el ánimo sereno, hacer un supremo esfuerzo, sin pensar en intereses mequetripes ni partidistas.

Ante la conveniencia nacional debe sacrificarse todo.

—Pero cómo ve Ud. la situación de los candidatos?

—Los números hablan con su elocuencia muda. Dígame lo que se quiera, Jiménez quebrado de último su candidatura, obligado por la fuerza de la voluntad popular, obtuvo la mayoría relativa sobre los otros dos.

Es un gran talento; tiene ne basta ilustración; hombre de experiencia, de honradas acti-

solada, que más se puede decir?

Gratos recuerdos podría dejar, de un nuevo paso por el Poder, ahora que se ha demostrado su inmensa popularidad, el cariño y la fe que en él tienen los pueblos.

—Pero se necesita el concurso de los dirigentes de la política...?

—Se presenta la ocasión para dar una alta nota cívica, de hacer un gobierno nacional.

Los dos partidos populares unidos forman la totalidad del país y la elección del Lic. Jiménez, asegurará la tranquilidad nacional y llenará las aspiraciones de los comitentes.

—Debe pensarse desde ahora en esa unión!

—El país debe conocer con anticipación la voluntad de los encargados de resolver el problema electoral.

Debe haber franqueza y sinceridad; una combinación plena luz, sin lucros personales, no afrenta a nadie.

Pero lo que sí desea el país, es que la política se juegue a pleno sol, que se muestren las cartas sin temores ni sobresaltos.

Se añade que a Iglesias lo le venció el tiempo, en la campaña de 1913.

El caso era otro; por arte de prestigiosidad el candidato que menos votos obtuvo en la campaña electoral, contaba con mayoría en el Congreso, que aseguró su triunfo.

Al cabo de tres meses esa situación cambió y vino a surgir la tesis de un designado.

Pero ahora se trata de elegir al que mayor número de votos obtuvo en los comicios y que además cuenta con un grupo considerable de diputados en el Congreso?

—Su nombre inspira confianza plena y es un padre de unión, capaz de asegurar la tranquilidad nacional.

—Qué nueva combinación podría surgir con el transcurso del tiempo, que trastornara la situación al llegar mayo?

Pueden darse al asunto exantzas vueltas se quiera; siempre se llegará a la conclusión única de que el candidato Jiménez es de llamado a regir los destinos del país en los trascendentales momentos que vive la República.

Lo patriótico es despejar la incógnita.

## Hotel América

ALAJUELA

Al Sur del Parque Santamaría Edificio con toda clase de comodidades para familias.

BUEN SERVICIO DE MESA

Se abrió el 15 del presente Diciembre

SERVICIO DE CABALLERÍA

El Propietario, J. B. ROMERO CASAL



### LA TUBERCULOSIS se cura con la

NEOBOIS Representante: E. de Benedictis Apartado 427

### El echandismo se queda sin periódicos

Ayer fué vendido el periódico "La Nueva Prensa" al señor don Ricardo Cortés.

Desde luego, dejará de ser un órgano político para convertirse en periódico informativo y comercial.

También se dice que el "Diario del Comercio" pasará a nuevas manos.

Se trató de formar una sociedad anónima, pero hasta la fecha no se ha logrado suscribir el número de acciones necesarias.

De suerte que el echandismo arriesga quedarse sin órgano de publicidad, no obstante las repetidas reuniones para reorganizar su campaña de prensa.

### Publicación de informes municipales

En estos días se ha estado publicando informes de ciertas dependencias municipales y gacetas conserccionales, que denuncian un fin preconcebido.

Se nos ocurre a este propósito un hecho que pudimos constatar hace algunos años.

Ocupaba la Agencia Municipal un señor muy ladino, y cuando llegó la época de hacer el informe, le dijo al Secretario:

—Vea el archivo de años anteriores, cambie fechas y aumente el trabajo del año...

—Puede hacerse alguna te en estos informes que se concretan a dar números de expedientes tramitados?

### Asociación de periodistas

Es la resurrección del proyecto de "Asociación de Cronistas". El primer intento fracasó, como fracazan en Costa Rica todos los esfuerzos tendientes a la asociación.

El defecto estuvo en que se quiso asociar hasta los empresarios de periódicos y a estos no les conviene esa unión, por lo cual, malamente, se encargaron de matar el primer impulso.

En Colombia, en Cuba, existen asociaciones de cronistas, por que no puede hacerse lo mismo en Costa Rica!

Nuestros vemos con simpatía la iniciativa de asociación de cronistas y deseamos que de estas veas puedan realizarse su subdito, con el mejor éxito.

Quisá el periodismo nacional que en prácticas, sea ese paso de los chicos de la prensa nacional.

## A los Corresponsales

Todo material de Corresponsales debe dirigirse a la Dirección del periódico. Para la mejor organización de la Empresa, esta advierte a los Corresponsales que el señor Marcos A. Zumbado carece de toda intervención en ella.



Ud. quiere quitarse los callos? compre el

# CALLIFUGO BONA

De venta en todas las Boticas

AGENTE EXCLUSIVO:

MATEO ALBERTAZZI

PRENTE A LA ADUANA PRINCIPAL — APARTADO 397

## ERVEZA TRAUBE

LA MEJOR DEL PAIS

PIDALA EN TODOS

LOS ESTABLECIMIENTOS

## 10 A 25% MENOS

Hemos recibido 50,000 colonos en zarzas, etamios, medias, poplines, ceños, chinitas, piqué, lanchas y otros muchos artículos, comprados personalmente por nuestro socio en Nueva York, Miguel Angel Murillo, a precios muy bajos.

Garantizamos de un 10 a un 25 por ciento más bajo de los precios corrientes de plaza. Esquina del Banco Internacional.

VICTOR MURILLO

## JIMENEZ FABRICA ALFARO MOSAICOS

NO PAGUE MAS MULTAS POR SU AEROL. NOSOTROS LAS HACEMOS CON MAGNIFICOS MATERIALES Y A PAGOS MENSUALES FABRICA: CALLE DEL TRAVIA AL LICEO, CONTIGUO A LA FUNERARIA DE CAMPOS

## ADMINISTRACION

Para cuestiones de administración, sobre todo anotación de suscripciones y reclamos, la Oficina de "LA VOZ" está situada 75 varas al Oeste del Parque Central, Avenida de la Corte de Justicia.

### Gran Fábrica de Mosaicos Hidráulicos

Fundada 1906 por el Ingeniero Leonis S. Jiménez

## ADELAN. DE JIMENEZ

CONTRATISTAS E NIOS CONSTRUCTORES

SAN JOSE, COSTA RICA

APARTADO 843

TELEFONO 278

Agente en Cartago: MANUEL FREER

### Obiens Atágripales

PARA RESFRIADOS, TRANCAGO E INFLUENZA

### Obiens Neuralgina

AGENCIA GENERAL:

## BOTICA LA VIOLETA